

関東ヒューマンセミナーに行ってきました 9月20日(水)~9月22日(金)

●第1日目 9月20日(水)

国土交通省



国交省の業務内容の説明を聞いた後、本校OB職員、木下さんからお話を伺いました。大学への進学だけでなく、その後の人生のことも考えていく良い機会となりました。

気象庁(Bコース)



本校OB職員の案内で各現業室を案内していただきました。自分たちの生活と密接な関わりのある災害対策の裏側を知ることができました。

●第2日目 9月21日(木)

東京大学



東大生に研究の具体的な内容や進路選択のきっかけなどを聞きました。今まで遠い存在だった東大生を身近に感じることができました。

国連大学(Aコース)



インターンシップに来ている学生の方から、国連の活動や国際平和に関するお話や施設の案内をしていただきました。国際平和に関する理解を深められました。

OB東大生との懇談



小松高校OB東大生が、部活や模試などについての悩みや質問に気さくに答えてくれました。同じ環境での高校生活を経験した先輩の言葉は説得力がありました。

関東小松同窓会との懇談(夜)



本校同窓会との懇談会を行いました。社会の第一線で働く先輩方の体験談は、自分たちの将来について考えるきっかけとなりました。

午後からは二手に分かれて行動しました。

<Aコース>

LINE株式会社



近未来的な
職場の雰囲気に感動…!

業務内容についての説明を聞いた後、職場の見学を行いました。新しいものを作り出すための環境や社員の考え方について知ることができました。

朝日新聞東京本社



新聞が出来上がるまでの過程を知ることができました。技術が進歩しても、「記事を届けていきたい」という思いを大切にしていると聞き、胸を打たれました。

●第3日目 9月22日(金)

東京証券取引所



株式の体験ゲームも交えながら、株式や東証の仕事内容について詳しく学びました。普段テレビで見るチャッカーを近くで見られて感動しました。

★★★全体を通しての感想★★★

- ・人文に入らなければ見学できなかったような場所にいけたり、お会いできなかった方々と交流できたりしたことは、私自身への影響がとても大きいことでした。特に同窓生との懇談会では、働く女性のイメージを持つ良い機会となりました。
- ・本当に多くのことを学び、たくさん刺激を受けた3日間でした。各訪問先で人との関わりや世界とのつながりの大切さについて考えさせられました。そして「全てに学びがある」という東大生の言葉が特に印象に残った。
- ・今回の研修が単なる東京旅行になるか、「関東ヒューマンセミナー」になるかはこれからの自分の行動次第だと思います。3日間を意味ある「関東ヒューマンセミナー」にしていきたいです。

東京国立博物館



一つの対象を様々な見方で鑑賞することで広い視野を学べました。また、学芸員の仕事などのようなものについても知ることができました。

<Bコース>

外務省



外務省の業務内容について説明を聞いた後、広報の女性の方にお話を聞きました。仕事と私生活との両立について考える良い機会となりました。

ヤマトホールディングス 羽田クロ/ゲート



充実した3日間でした!

最先端の技術を駆使した荷物の輸送だけでなく、お客さんのためにさまざまなサービスを提供するという姿勢を知ることができました。

★「人文科学コース」今後の予定★

- 12月7日(木) Jゼミ・プレ発表会
- 12月12日(火)～16日(土)
海外交流研修(台湾・希望者)
- 1月23日(火) Jゼミ・最終発表会